

REPUTASI

Dandim 0830/Surabaya Utara: Kerja Sama Lintas Sektoral Kunci Keamanan Libur Akhir Tahun

Wanto - SURABAYA.REPUTASI.OR.ID

Dec 18, 2024 - 18:27



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Saat Hadiri Rakor Lintas Sektoral Ops Lilin Semeru 2024 di Polrestabes Surabaya Dalam Rangka Pam Natal dan Tahun Baru 2025

Surabaya, – Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., menghadiri Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Ops Lilin

Semeru 2024 yang diselenggarakan di Ruang Rapat M Jasin, Polrestabes Surabaya, Rabu (18/12) pagi. Rapat ini bertujuan untuk memastikan kesiapan semua pihak dalam pengamanan Perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

Acara dipimpin oleh Kapolrestabes Surabaya, Kombes Pol Dr. Lutfie Sulistiawan, S.I.K., M.H., M.Si., dan dihadiri oleh jajaran TNI-Polri, pihak terkait, serta perwakilan organisasi masyarakat. Dalam sambutannya, Kombes Pol Lutfie menekankan pentingnya sinergi lintas sektoral untuk menghadapi tantangan selama perayaan. Pengamanan tidak hanya berfokus pada tempat ibadah, namun juga pada pusat keramaian, seperti mall, terminal, stasiun, pelabuhan, dan lokasi wisata.

Kolonel Inf Dharmawan menyatakan bahwa jajaran TNI siap mendukung penuh pengamanan dengan menyiapkan personel dan memastikan kesiapan operasional di lapangan. "Sinergitas dan kerja sama menjadi kunci menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat," tegasnya.

Dalam rapat ini, juga disampaikan rencana rekayasa lalu lintas dan penyekatan di beberapa titik rawan kemacetan oleh Dishub Surabaya. Sementara itu, BPBD mengingatkan tentang potensi cuaca ekstrem yang dapat mempengaruhi situasi selama Desember. Pengawasan juga akan ditingkatkan untuk mengantisipasi aksi gangguan keamanan lainnya.

Hasil rapat ini akan menjadi pedoman teknis bagi seluruh instansi yang terlibat untuk memastikan perayaan Natal dan Tahun Baru berjalan lancar. Dengan kesiapan yang matang, masyarakat Surabaya diharapkan dapat merayakan momen akhir tahun dengan aman dan damai.